



# KUNERUASOBI



あきやま保育室 令和6年10月号

やっと秋らしい散歩に快適な気候になってきました。2歳児のあんずグループの子どもたちが、大人1名・子ども4名で手を繋いで井の頭公園までの往復を歩き切ったり、1歳児のたんぼぼグループは、バギーを使わずお散歩に行くことや大人と手を繋いで階段を使って戸外へ行くようになりました。また、0歳児のつぼみさんでは、ブーチェアからテーブル・乳児椅子で食事をする子が増えるなど、各グループで活動や生活面ともに夏前より成長した子どもの姿が見られたり、少しずつ新たなことに挑戦している時期でもあります。

## ☆保育室の生活どうして？シリーズ☆

### その151. 当番活動

保育室では、あんずさんの当番活動が始まりました。内容は、テーブル拭き・口拭きタオルの配布・挨拶の号令から始めていき、食具の配膳から最終的には汁物も含めた全品を配膳することを3月までに行っています。お布団敷をする3歳児のすみれさん以降も当番活動は継続し、年長のあけびさんになると出欠確認のお名前呼びや当日のメニューの読み上げ等も加わっていきます。どの子もお当番が大好きでその日を心待ちにし、とても意欲的に行ってくれます。当番活動には、子どもたちが自分の役割に期待をもって取り組むというねらいと同時に、自分の行動に「ありがとう」「助かった」と他者から感謝される喜びを感じる経験（＝自己肯定感・自尊感情を育む）を積み重ねる目的もあります。その経験を踏むと…今年度のあけびさんからは「なにか、お手伝いすることありませんか？」と、自ら大人に声掛けしてくる様子が見られます。決まり事や言われた事以外にも「自発性」や「みんなの役に立ちたい！」という気持ちが育っている姿に、日々感激するわたしたち保育者です。



## ☆今月の予定☆

- ・1日(火)：制服衣替え
- ・1日(火)～9日(水)：個人面談

今月は、つぼみ・たんぼぼ・すみれのご家庭が対象です

文責 高橋

## あきやまケアルームです！！ 10月

木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。ようやく暑さが和らいできたので、お散歩を再開しています。涼しい風や落ち葉に触れて季節を感じて楽しむ子どもたちの様子が目に浮かびます。

9月は、保育室合同の避難訓練として広域避難場所の井の頭公園まで避難経路の確認を行いました。子どもたちと一緒に確認することで、実際に災害が起こった時の備えをより細かく想定して準備できていると感じています。子どもたちは避難時に何が必要なのか、気候等も踏まえてこれからも対策を練りたいと思います。ケアルームでもただいま災害用物品の更新の期間となっております。皆さまご協力ありがとうございます。

今月からケアルームのイベントとして、「並行保育」という市内の保育園に一定期間週1で通園する行事がはじまります。今年度はいつも頼りになる年長さんが1月まで行ってきます。同じ園で3年続けての並行保育で、先日受け入れ園へ見学に行くと〇〇ちゃんと近所のお祭りで会ったというお話や、園の子ども達が〇〇ちゃんに来るのを心待ちにしていると嬉しいお話がありました。年長さんの並行保育ということで今年度が最後になるので、よりよい時間になるよう私達スタッフもサポートしていきたいと思っています。

それでは今月もよろしくお祈いします！

文責 吉澤